

Harmonika-Orchester Herisau

Unterhaltung im Casino

Fleissig wird geprobt: Das Harmonika-Orchester Herisau lädt am Sonntag, 23. November 2014, um 14 Uhr zum Jahreskonzert im Casino Herisau ein.

HERISAU – Wie jedes Jahr organisiert das Harmonika-Orchester Herisau (HOH) die traditionelle Unterhaltung. Das Jahreskonzert wird im Casino Herisau stattfinden. Unter dem Motto «Amerika» lädt das HOH alle, besonders auch Familien mit Kindern, herzlich ein. Sandra Bommeli hat ein abwechslungsreiches, für die Spieler anspruchsvolles Programm zusammengestellt, mit einem Potpourri der West Side Story, von Swing bis Marsch ist für alle etwas dabei. Jeden Mittwochabend, vor der Unterhaltung auch an einem Sonntag, wird geprobt. An jedem Musikstück wird gefeilt, bis alles perfekt klingt und rhythmisch zusammenpasst. Xeno Hummer begleitet das Orchester am Schlagzeug und bei einem Musikstück sogar mit einer



Fleissiges Proben für Unterhaltung. Bild: pd

alten Schreibmaschine. Auch die Claudeaner sind fit und werden, unter Begleitung von Heidi Meier am Bass, die Zuhörer mit ihren Melodien erfreuen. Zudem treten Schülerinnen und Schüler der Musikschule Herisau auf. Für Abwechslung sorgen die Line Dance Bäuerinnen Degersheim. Eine grosse Tombola, etwas für den kleinen Hunger und ein reichhaltiges Dessertbuffet dürfen an diesem Nachmittag natürlich nicht fehlen. Ab Montag, 17. November, nimmt Andrea Bischof ihre Reservation entgegen: Telefon 071 855 71 38.

www.hoherisau.ch

Andrea Bischof